

## Stop aux bobards

Publication : 20 avril 2017

"Je ne comprends rien ou trop Bien ? Cessons d'inventer des thèses qui n'existent pas. Je milite avec Jlm depuis 1986. Il a toujours milité parfois jour et nuit contre les dictatures et pour faire libérer des prisonniers politiques. Sa position n'a jamais bougé pas plus que celle du parti auquel il appartient. Mais tenons nous en à la sienne. Celle d'un homme de Paix.

Les odieuses positions caricaturales sont montées de toutes pièces. Jlm propose de financer la Paix pas la guerre. De financer des élections sous l'égide de l'ONU et pas des bombes. De parler dans le cadre de la diplomatie française de manière indépendante et non alignée. Donc ni aligné sur les USA et l'OTAN ni sur les russes et Poutine. "Vous entendez les gens?". Il faut en finir avec les bobards qui ruinent le débat politique. Jlm propose que tout se règle par la dissuasion et La diplomatie plutôt que de massacrer des populations civiles.

Enfin le terrorisme doit être châtié et éradiqué par une coalition universelle sous l'égide de l'ONU. Voilà. Alors cessons de répéter les balivernes de ceux qui finalement n'attendent que ça : que la France cede et soit un territoire périphérique des États Unis d'Amérique afin que les conflits qu'ils déclenchent se déroulent chez nous ! Jlm veut la Paix pour nous mêmes et nos enfants. Point à la ligne."